



学校教育目標

ともに学び自ら伸びる～自他尊重～

目指す資質能力

主体性	協働性
表現力	自己有用感



令和6年度体育祭スローガン

力 戦 奮 闘

5月25日(土)、天候にも恵まれ、体育祭を無事に開催することができました。今年度の体育祭では本校が目指す資質能力の一つである「主体性」に着目し、取組を進めてきました。それに応えて、当日だけではなく、準備段階から生徒一人一人が自分のできることを考えながら体育祭に参加しました。その分、思い出に残る達成感のある体育祭になったことと思います。当日は多くの来賓の皆様や保護者の皆様に来校いただき、生徒たちの頑張る姿を見ていただくことができました。

また、正門周辺の環境整備や、当日の駐車場を担当して下さった四季中サポート隊の皆様、来賓受付を担当して下さった PTA の方々、本体育祭に携わっていただいたすべての方にお礼を申し上げます。



【校内に掲示したスローガン】



第1回学校運営協議会・地域学校協議会

5月30日(木)、第1回学校運営協議会を行い、今年度の本校の取組等についてご意見をいただきました。また、地域学校協議会では「四季中サポート隊」の方々に、教育委員会から委嘱状が授与されました。本校を支えて下さっている方々です。今年度もよろしくお願いいたします。

命の大切さについて考える日

5月8日(水)は、廿日市市全小・中学校で取り組んでいる「命の大切さについて考える日」でした。学校朝会で、校長先生から自他の命を守ることにしてお話があり、各学級においても道徳の時間等を使って考えを深めました。また、生徒会活動として、それぞれの生徒が考えたことを校内に掲示し、互いの思いを共有しました。



【生徒の思いを書いたメッセージカード】



【執行部による提案の様子】

生徒総会

5月28日(火)6校時に生徒総会を行いました。今年度は、体育館に集合して行いました。生徒会執行部からの説明に対し、学級代表が質問をしたり、意見を述べたりしました。今年度の生徒会スローガンは「同心開花～飛躍の1年に」です。生徒会活動においても、生徒一人一人の主体性が発揮されることを期待しています。

これからの予定

6月11日 生徒学習意識等調査
試験発表 歯科検診
6月14日 授業参観 進路説明会
6月20・21日 色覚検査(希望者)
6月25日～27日 期末試験

7月 1日 マナー講習(2年)
7月 2日 読み聞かせ
7月 5日 生徒会専門委員会
7月14日 青少年市民大会
7月19日 終業式
7月22日・23日 期末懇談会

8月13日～15日 一斉閉庁
8月26日～30日 登校日
8月27日 復習テスト(3年)
8月27日～29日
CSW(職場体験学習)



保護者の皆様へ

○6月14日(金) 授業参観日・進路説明会

6校時の授業を参観授業とします。教科や授業場所については、別紙にてお知らせしております。その後、多目的室で進路説明会を行います。



○6月18日(火) 2年2組 数学科 授業研究

5校時の授業を大竹市・廿日市市の先生方が参観されます。2年2組は弁当が必要になりますので、準備をお願いいたします。

○6月29日(土) プール掃除

9:00からプール掃除を予定しています。生徒のボランティアとともに、保護者の皆様のボランティアも募集します。お時間の許す範囲で構いませんので、ぜひご参加ください。

※汚れてもよい服装でお越しください。

※雨天の場合は中止します。